

軍縮総会・援護法へ学園から闇いを



昨年の学生階層別集会、600名で成り

の開催の下で「原爆の非間性」への鋭い告発が被爆者の生きし経験を通して語られている。

おそれがあることを考えさせ……」という部分を全面削除するという平和教育への弾圧を强行せんとしている。こうした中で、全国被爆教師の会は直ちに抗議を行ない、日本被団協も六月三〇日海部文相へ申し入れを

被害を受けた国が核を巡る平和教育はもちろん、世間では「いかに向かって提起するほど積極さがほしい。」といううちは文部省も否定しがたく、記述の復活を示唆した。

しかし「中学生の一〇〇人が原爆投下国がどこである

世界の声 % る
学・美術・音楽で被爆体験をどう継承するか、戦争をいかに教えるか等々の具体的実践が活発に論議された。被爆体験の風化を許さず全国に平和教育運動を波及させねばならない。全国の大學生に平和教育を確立しよう。

参議院選挙の結果と 反自民統一戦線の課題

公共戦争に加えて、江田氏の社会党離党―社会市民連合の結成、革自連、女性党等の「市民社会主義」諸小党の乱立…。これらはマスコミによつて「多党化」とまるでいいことのように宣伝されたが、反自民の統一闘いに遠心作用を及ぼした結果をもたらしただけであつた。とくに共産党は各地で全く当選する可能性のない「泡沫候補」を擁立し、社会党候補者を落選させ、結果自民党に手を貸すといったセクト主義を發揮した。実際、社共票を統一すれば、少くとも九つの選挙区で自民党に勝利し、「保革逆転」は完全に成つていいたのである。今回共産党は昨年末総選挙に続き議席半減の「大敗北」をこらむつたが、總括されねばならないのは、『反共宣伝』や『党員のたるみ』ではなく、このよう自らのセクト的な姿勢そのものであろう。

労働者の賃金を抑え、純上
くれてやりの公共投資、輸
出拡大に不況の「活路」を
求めている。だが、革新例
はこれに対し春期、三月
億円減税上乗せを実現した
とはいゝ春闘では三連敗をな
うむり諸公共料金値上げや
独禁法改正にも十分対処し
得ていない。しかし共産党
を筆頭に全ての政党が、口
ソ漁業交渉を期に「北方領
土」返還要求、反ソキヤン
ペーンの大合唱を行なつて
いう重大な誤まちを犯
のであつた。自民党の狙い

占
輔
を
側
北の真因があつたといえる。
体的に大衆運動の力を含めて目に見える形で示せなかつたところに今回の野党敗
れをいたしました。今こそ反自民統一闘争をともあれ今回の参院選は社・共はじめ革新政党の弱点を白日の下にさらした。自民党は今後「強気」の政策を打ち出し、絶対多数を維持するためには全力を上げるだろ。だが、彼らの延命を許すほど内外の情勢は甘くはない。既に輸出第一

拡大と日ソ貿易は、貿易の拡大以外に、ますます窮乏化する型の生活を守り、大企業の暴利をハキ出さが展開されねばならないに秋期、教育、住宅等生活関連予算補正を要求する大學生重要である。

学生階層別集会

学生原水禁運動の統一へ

開論三主日展生階層別集会である。学生たるが学年の役割を果たすのが、それゆかねばならない。

原爆ペネル展等の活動が展開されてきた。我々学生は、これらの取組みを踏まえ、この世界大会を契機に今後一年間の活動方針を確立して、「ノーカット」上映会、被爆一世との交流会等、いよいよ開催される。

「民族」派諸君のよつ
大衆運動の政策や実行に
青「全学連」との「組織統一」
を先行させ、政治技術には
拠した対応に終始するので
ある。

でしに民依テモクリト派諸君のように、階層別集会すら放棄して主体形成セクト主義に陥いるのではなく、課題に基づく統一した闘いを全国学園から創出し、学生原水禁運動の大衆的統一へ前進しよう。

にされつつあるが、
七日、大阪において
爆二世の会（準）
阪軍縮協後援によ
全電通被爆二世労
調査報告集会」が
この集会は、昨
おいて被爆二世の
行政的保障を求める

学園に根ざした ノーモア・ ヒロシマ

各地の活動報告

東京 世界大会へ 多彩な取組み 大阪



7月6日「大阪学生平和の夕べ」

